

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kehadirat ALLAH SWT karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa shalawat serta salam peneliti curahkan kepada nabi besar kita Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya yang setia dalam menerapkan sunnahnya.

Penulisan skripsi ini mengambil judul “Konsep Diri Akademik Peserta Didik Jenjang Menengah Pertama Berdasarkan Jenis Kelamin (Studi Survei di Lembaga Bimbingan Belajar Primagama Kampung Makasar)”, yang merupakan salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Bimbingan dan Konseling pada Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Ucapan terima kasih sedalam-dalamnya peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, dorongan, dan motivasi baik langsung maupun tidak langsung sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan oleh peneliti.

Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melakukan penelitian.

Kepada Bapak Dr. Aip Badrujaman selaku Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling yang telah mengizinkan peneliti untuk mengikuti ujian skripsi serta kepada seluruh dosen Program Studi Bimbingan dan Konseling yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan.

Kepada Ibu Dra. Meithy Intan R. Luawo, M.Pd dan Bapak Drs. Djunaedi, M.Pd selaku dosen pembimbing 1 dan 2. Terima kasih atas bimbingannya dalam mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada Bapak Ir. Arif Fuaddin selaku Kepala Cabang Primagama Kampung Makasar yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk meneliti di Primagama Kampung Makasar.

Kepada mahasiswa Program Studi Bimbingan dan Konseling angkatan 2009-2015 yang telah banyak memberikan motivasi dan bantuan mereka untuk peneliti dapat menyelesaikan studi.

Kepada orangtua tercinta terutama Alm. Bapak Suwoco dan Ibu Siti Kanifah yang sudah memperjuangkan agar peneliti tetap bisa melanjutkan studi dan adik-adik tersayang yang selalu memberikan dukungan dengan penuh kesabaran kepada peneliti untuk menyelesaikan studi.

Sesungguhnya kesempurnaan adalah milik ALLAH SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam hal penelitian dan penyusunan skripsi ini. Peneliti juga berharap semoga skripsi ini dapat diterima dan bisa dijadikan referensi bagi penelitian skripsi yang akan datang dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan, Aamiin.

Jakarta, Januari 2016

Penulis,

S